
 ４月初旬の初夏の陽気、中旬には氷の張るような朝の冷え込みと寒暖の差が大きく、冬物衣料を

仕舞ったり、出したりとあたふたしましたが、山々は芽吹きの季節を迎えています。 

さて、新年度が出発しました。今年は、「安全第一」をメインにすえ、こぶし園は『げんきには

たらく、しっかりかせぐ』、第二こぶし園は『たのしくはたらく、げんきにくらす』をスローガン

にがんばりましょう。 

利用者さんや職員の配置も少し変わり、新体制で活動が始まり、農作業の多忙な時期を迎えてい

ます。今年も元気で活気のあふれるこぶし園・第二こぶし園を目指してゆきましょう。 

入園式 こぶし園へようこそ！！ 

飯田養護学校と伊那養護学校の卒業生をお迎えし、

平成 25年度がスタートしました。 

赤羽伊吹さんは、農園芸班に所属しています。明る

い性格で笑顔がとっても素敵です。畑での野菜の種ま

きやジャガイモの植え付け、シイタケの袋詰めや出

荷・販売活動にもチャレンジしています。 

萩原将和さんは、マキ班に所属しています。朝、登

園すると必ず「おはようございます。」の挨拶を先に

してくれます。一輪車の扱いがとても上手で、マキ運び   高本さんの紹介に緊張気味のお二人 

の能率アップに貢献しています。自動車が大好きで見かけた車種をぴたりと言い当てる名人でもあ

ります。  お二人のこれからに大いに期待しています !! 

第二こぶし園へようこそ！！ 
 こぶし園から、小澤直季さん・片桐清さん・片桐嘉孝さん・松岡栄美子さんの４名をお迎えし、

平成 25年度がスタートしました。また、曜日によって他の事業所さんを利用される方もいらっし

ゃいます。第二こぶし園の生活や活動内容も見直しながら、皆さんと成長できる一年にしたいと考

えます。 

新しく入られた職員さんを紹介します。 

本山友美さん  

4 月より第二こぶし園でお世話になっております。利用者さんたちとど

う接し、コミュニケーションをとるか日々悩みながらも明るく優しい皆さ

んと共に楽しく毎日を過ごさせていただいています。これからよろしくお

願い致します。 

金子めぐみさん                      

はじめまして、４月からお世話になっています。第二こぶし園では、農

芸班に所属しております。毎日、利用者さんと一緒に、お日様の下で草取

りをしたり、畑を耕したりして、園の皆さんの笑顔とパワーをたくさん貰

いながら過ごしています。これから利用者さんに寄り添いながら過ごして 

こぶし便り  平成２５年４月２６日 こぶし園・第二こぶし園 



いけるように努力していきたいと思います。どうぞ宜しくお願い致します。      

   平成 24年度が無事、終了 

 平成 24年度の修了式を行いました。園長さんと一緒に一年

間の作業や活動を振り返りました。

活躍をたたえ、おひとりおひとりに

賞状と記念品が授与されました。ま

た、自分が成長したところや頑張っ   

賞状と記念品の授与        たことを、みんなの前で発表しまし

た。利用者の皆さんの「頑張った」「できるようになっ          

た」が職員の心にも響き、平成 25年度の鋭気につながりました。    利用者さんの発表 

  お花見昼食会（4 月 10 日） 

毎年、豊丘中学校の校庭で桜を見ながら給食を頂いていますが、風が強くて御膳がひっくり返ってしまう

ハプニングが続き、残念に感じていたこともあって、今年は思い切って園内でお花見給食を摂ることにして

みました。今年は例年に比べ桜の開花が早く１日には満開、10日には

散り始めていましたが、五平餅やイチゴの特別給食をおいしく楽しく

いただき、始まったプロ野球のことやこれからの活動の話などに花が

咲きました。 

こぶし園は、午後に「しあわせの会」の年間予定を決めました。昨

年好評だったプログラムはもちろん、今年度新たに加わったプログラ

ムもあり、楽しみな一年間になりそうです。 

今年は田村地区の獅子舞が特別に来園し、奉納の舞を披露して

下さいました。軽快な笛に合わせて、迫力ある舞いに、今年一年

の無事を祈ったひとときでした。 

第二こぶし園は、桜が咲いていることを願って、上郷にある野

底山森林公園に行ってきました。ちょうどお祭りの準備でぼんぼ

りを付けているところだったので、遠目の鑑賞になってしまいま

したが、公園内にある洞窟やロングすべり台でゆったりしたひと

時を味わって来ました。 

満開の舞台桜（座光寺）       こぶし園の農芸班は、座光寺の舞台桜を見に行きました。しだ

れ桜の古木で枝ぶりも見事。隣には古墳の上に生えた石塚桜があって、これも満開、おそるおそる古墳の石

室に入る利用者さんもいました。・・・しかし、やっぱり「花より団子」の方に関心は高かったようです。・・・・？  

  はたらいていま～す。      
いよいよ農繁期、田んぼ・畑・マキ作り（マキは夏に乾燥させるので）   

の仕事が本格化しています。・シイタケは収穫の最盛期、そしてほだ木作り。 

今年は２５０本のナラ材にシイタケの駒を、６０本のサクラ材になめこの

駒を打ち込みました。また、園地整備や新しい授産の仕事もいただき、各

班、奮闘しています。                         トントンと駒打ち作業 

❀職員の異動❀ 

 高本さんが両園の管理者に、小木曽さんがこぶし園のサービス管理責任者に、櫻田さんが第二こぶし園へ、松

下広一さんがこぶし園へ所属異動となりました。 


